

A LOS PARQUES NATURALES DE CÁDIZ

i JUGUEMOS JUNTOS!

EQUIPO



PARQUE NATURAL
LOS ALCORNOCALES

PARQUE NATURAL LOS ALCORNOCALES

El Parque Natural de Los Alcornocales se extiende algo más de 165000 hectáreas desde el Estrecho de Gibraltar hasta las sierras del interior. Fue declarado parque natural en 1989 por sus riquezas paisajísticas, faunísticas y botánicas que cada año visitan miles de personas.

Hablar de los Alcornocales es hablar del agua como motor de la biodiversidad y de los bosques de niebla regentados por alcornoques centenarios de los que se ha aprendido a aprovechar su corcho de manera sostenible. La proximidad del parque a la costa ha permitido que aún se alberguen relictos de la vegetación que hubo allá por la Era Terciaria en unos valles denominados canutos. El visitante del parque disfrutará de kilómetros de senderos que le hagan adentrarse en un mundo donde naturaleza y sostenibilidad se encuentran en armonía.

e leaved EONISO meneral d



PARQUE NATURAL
DEL ESTRECHO

PARQUE NATURAL DEL ESTRECHO

En el sur de la Península Ibérica se encuentra ubicado el Parque Natural del Estrecho. La variedad de especies de flora y fauna encontradas en este parque es sorprendente. Entre ellas, destacan especialmente las aves y los cetáceos, dado que el Estrecho está considerado como un lugar de paso migratorio para estas especies.

00 00 00

जगननननम् । ३०४

Este Parque Natural también cuenta con unos enclaves naturales privilegiados como la gran duna de arena de Bolonia, cuya altura alcanza más de 30 metros. Además, este Parque cuenta con una gran riqueza histórica, encontrándose uno de los yacimientos romanos más conservados en la actualidad como es la ciudad de Baelo Claudia; los yacimientos subacuáticos o las pinturas rupestres encontradas en la Cueva del Moro. También es conocido por los vientos predominantes del área denominados Levante y Poniente, que permiten a los visitantes del parque realizar multitud de actividades como el kitesurf o el windsurf. EQUIPO **PARQUE NATURAL** BAHÍA DE CÁDIZ

PARQUE NATURAL BAHÍA DE CÁDIZ

Desde los términos municipales de El Puerto de Santa María hasta Chiclana de la Frontera, el Parque Natural de la Bahía de Cádiz comprende un espacio protegido compuesto por marismas, playas, pinares, arenales y zonas de matorral que albergan una diversidad de fauna y flora de gran valor ecológico.

0101010 308 0101010

Este parque natural, lejos de ser una superficie intacta por la mano del hombre, se ha convertido en ejemplo de conservación de la naturaleza en zonas densamente pobladas (más de cuatrocientas mil personas habitan en este entorno) y gran interés ecológico. Fenicios y romanos ya se dieron cuenta de su incalculable valor, estableciendo en el entorno importantes salinas y puertos comerciales que coexistían ya entonces con una de las paradas más importantes para las aves en sus rutas migratorias.

0101010|208|010101010

010101010100010101010



PARQUE NATURAL SIERRA DE GRAZALEMA

Fue el primer parque declarado Reserva de la Biosfera en España, en 1977. Se ubica entre las provincias de Cádiz y Málaga y se extiende por más de 150.000 Ha. La climatología viene determinada tanto por la altura de las sierras como por su localización cercana al Mar Mediterráneo y el Océano Atlántico, lo que la hace que uno de los puntos más lluviosos de toda España. Las especies animales más representativas son el buitre leonado, la gineta, el meloncillo, la cabra montesa, la nutria, la trucha común y varias especies de murciélagos, entre otras. A nivel florístico encontramos bosques de encinas, lentiscos y alcornoques, aunque la especie más importante es, sin duda, el pinsapo. Esta especie de abeto es descendiente de los bosques de coníferas de la Era terciaria y sólo se encuentra en las cotas más altas de las sierras de Cádiz, Málaga y el Rif Marroquí. También cabe reseñar la gastronomía de esta serranía, destacando el queso payoyo elaborado a partir de leche de cabra payoya, una raza autóctona de la Sierra de Grazalema.

0/0/1308/10/0/



PARQUE NATURAL LA BREÑA Y MARISMAS DE BARBATE

El Parque Natural de la Breña y Marismas del Barbate se encuentra localizado en los municipios de Barbate y Vejer de la Frontera. En este idílico entorno se pueden observar especies tan importantes como el águila pescadora, el ibis eremita o el camaleón mientras se pasea entre pinares con aromas de lavanda y romero, dunas, marismas y acantilados de 100 metros de altura. El entorno marino de este parque natural también es especialmente destacable por sus aguas cristalinas en las que se puede realizar snorkel.

Dentro de este Parque se puede disfrutar también de una playa virgen, separada del núcleo urbano conocida como la Playa de la Yerbabuena y una serie de calas, en las que se pueden observar algunas cuevas. En el municipio de Barbate es especialmente importante el arte de pesca del atún conocido como "almadraba", utilizada desde tiempos prerromanos.